



## Dr. Keluarga Malta Mendorong Peningkatan Kualitas Makanan Untuk Mereka yang Tidak Dapat Makan

### Description

Petisi untuk Memberikan Makanan yang Lebih Berkualitas kepada Penerima POYC

Petisi ini dimulai oleh Dokter Medis Malta, Daniel Sammut, untuk mendapatkan Penyakit Blok yang Anda Pilih (POYC) untuk mulai menyediakan makanan yang lebih berkualitas kepada orang-orang yang mengandalkannya sebagai satu-satunya sumber nutrisi. EnergieShake dirancang sebagai makanan untuk tujuan medis. Ini seharusnya mengelola diet pasien dengan atau berisiko mengalami malnutrisi terkait penyakit dengan cara melengkapi diet mereka atau bertindak sebagai satu-satunya sumber nutrisi.

Isu kualitas ini mempengaruhi putra Sammut, yang telah kehilangan 10 kilogram sejak mulai diberikan sekitar tiga bulan yang lalu. Meskipun produk ini dicabut dari Mater Dei, informasi mengatakan bahwa POYC masih memberikannya secara gratis.

### POYC dan EnergieShake

POYC adalah layanan farmasi nasional yang memenuhi kebutuhan pasien rawat jalan yang mendapatkan obat-obatan dan perangkat farmasi gratis dari pemerintah di bawah legislasi Schedule V dan Schedule II. EnergieShake adalah salah satu dari obat-obatan ini. Petisi Sammut yang meminta Perdana Menteri, Menteri Inklusi, dan Menteri Kesehatan untuk menyediakan pakan berkualitas melalui POYC telah menerima lebih dari 300 tanda tangan.

### Reaksi terhadap Petisi

Sejumlah tanda tangan menyatakan alasan pribadi mereka untuk mendesak penarikan segera produk ini, termasuk kehilangan berat badan yang signifikan pada anak-anak mereka dan kualitas yang buruk dari pakan yang disediakan. Departemen Kesehatan telah merespons permohonan Sammut dengan mengatakan bahwa meskipun produk ini awalnya memenuhi standar yang relevan, mereka akan mengambil langkah-langkah lebih lanjut untuk memastikan stabilitas produk di berbagai kondisi suhu dan penyimpanan.

Selain itu, dua batch produk tersebut sedang ditarik dari pasar sebagai tindakan pencegahan untuk melindungi klien. Jika Anda atau orang yang Anda cintai terpengaruh oleh masalah ini dan ingin menghasilkan kesadaran, jangan ragu untuk menghubungi [email protected]

Tanda tangani petisi Sammut untuk meminta perubahan dalam penyediaan makanan berkualitas di bawah POYC.

## Ringkasan

Dokter Medis Malta, Daniel Sammut, telah memulai petisi untuk menuntut skema Pharmacy Of Your Choice (POYC) memberikan makanan berkualitas lebih baik kepada orang-orang yang bergantung padanya sebagai sumber nutrisi utama. EnergieShake dirancang sebagai makanan untuk tujuan medis, tetapi diklaim menyebabkan penurunan berat badan dan masalah kesehatan lainnya. Petisi Sammut telah mendapat lebih dari 300 tanda tangan, dengan banyak yang mengalami efek buruk dari minuman tersebut. Bagaimana pendapat Anda tentang permasalahan ini? Apakah Anda merasa perlu untuk mengatasi masalah nutrisi ini? Jangan ragu untuk berbagi pandangan dan komentar Anda di bawah ini.

Apakah Anda atau orang yang Anda cintai terpengaruh oleh masalah ini dan ingin meningkatkan kesadaran? Jangan ragu untuk menghubungi [email protected] Terima kasih.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)